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【国際会長モットー】

WE SERVE
（われわれは奉仕する）

【国際会長テーマ】

足跡をしるす
【ガバナー・スローガン】

自信と誇りをもってウィサーブ

【今治ＬＣ会長スローガン】

桜満開　笑顔満開　ウィサーブ

【今治ＬＣ会長努力目標】

●いつも元気に例会出席
●しっかり参加アクティビティ
●委員会活動の活性化
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就任ご挨拶
会長 菅　　道就

　この度歴史と伝統ある今治ライオンズクラブ64代会長を拝命いたしました、身に余る
光栄に存じます。この一年は諸先輩の方々が作り上げた歴史と伝統を継承しつつ、これ
からの時代にあったクラブ運営を目指してまいります。
　今期はスローガンと致しまして『桜満開 笑顔満開 ウィサーブ』と掲げさせて頂きました、
メインアクティビティによってアシックス里山スタジアム近辺へ河津桜の植樹をするこ
とにより、満開の季節にはふれあいの丘を訪れる方々を笑顔にし、以前の糸山公園のよ
うな今治の名所になればと考えております。
　会員皆様方には各委員会活動を活発に行っていただき相互理解を深めながら各アクティ
ビティへの全員参加をお願いいたします、また努力目標の達成・メインアクティビティ
成功へのご協力をお願いしたいと存じます。
　他クラブとの交流についても積極的に行い、他クラブの良い面を学ばせていただき我
がクラブの運営に活かせたらと考えます。会員皆様方のあたたかいご支援を賜りながら
クラブ運営に邁進いたしますので今期一年よろしくお願いいたします。

　この度、菅会長のもと今治ライオンズクラブの幹事を拝命しました藤髙です。
　もともと三役のお話を頂いたときは、会計ということだったのですが、いつの間にか
幹事ということになっていました。まだまだ若輩者で伝統ある今治ライオンズクラブの
幹事を務めることには不安だらけですが、楽しいクラブとなるように菅会長を支えなが
ら、全力を尽くしたいと思います。
　これから１年間メンバーの皆様にご協力をいただくことがたくさんあると思います。
ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

幹事 藤髙　研志

　このたび伝統ある今治ライオンズクラブの会計を拝命しました原田です。
　会計はクラブ発展の礎と考えています。渡辺財務委員長・事務局とも連携協力して適
切で毀損のない運営を心がけて参ります。
　生来ずぼらな性格でお金を扱うのはとても苦手なのですが、今期一年間は気を引き締
め努力精進する覚悟です。メンバーの皆様にも御指導、御協力を頂きたく存じます。よ
ろしくお願いいたします。

会計 原田　慎二

　この度、２R−２ZC を拝命しました﨑山俊紀です。今治 LC 第51代（2011～12）会
長として、結成50周年記念事業をさせて頂いてから長いブランクがあり、自分自身どれ
ほどお役に立てるか不安でいっぱいです。今治 LC16人目の２R−２ZC になるらしいの
ですが、先輩よりライオンズの役割とは、やりたい者より、やらせたい人、売り込まず、
逃げず、指名されたら全力を尽くせ。と教えられ、それほど重く、大変な役割を担うこ
とになります。今まで皆様方に受けた恩返しが少しでも出来ますように努力させて頂き
ます。
　「ゾーンチェアパーソン」とは「地区キャビネットの方針をゾーン内各クラブに浸透
させると同時に、各クラブの動向を的確に把握し、RC あるいは地区キャビネットに必
要な報告を行うこと」とあります。ゾーン運営の責任者の立場を理解し、石井淑雄ガバ
ナー、塩崎安規リジョンチェアパーソンのご指導の下、２ゾーン内の各会長を含め三役
の皆様の力をお借りし１年間努めてまいる所存です。宜しくお願い申し上げます。

２Ｒ－２Ｚ－ＺＣ 㟢山　俊紀
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　今般、第64代菅道就会長の理事会メンバーとして会員委員長を仰せつかりました。深
い深い理由があって加藤前会長の会員委員長から二期続けて会員委員長をお引き受けす
ることになりました。回りを見渡してみれば諸先輩方は終身会員の資格を拝受されて、
はっと気がついてみれば正会員では最長老になっているではありませんか！さすがにも
う勘弁してください！と辞退するつもりでしたが、菅道就新会長には私の会長時の幹事・
そしてゾーンチェアパーソンの ZCA、そしてリジョンチェアパーソンの RCA として
大変ご苦労をお掛けした手前、会員委員長の要請をお断りすることが出来ませんでした。
もう一年会員委員長として今治ライオンズクラブのために頑張ってみようと思います！
どうかよろしくお願い申し上げます。

会員・指導力育成委員長 羽田野修司

　今年度、MC 委員長を拝命いたしました。
　主な仕事は会報誌の原稿の依頼、作成と地域社会への情報伝達、各種大会への積極的
な参加促進と思っております。
　会員の皆様から、原稿や取材等のお願いや相談をさせていただき、楽しい会報にして
いきたいと思います。
　一年間、委員会及び、会員の皆様の力をお借りして頑張りますので、よろしくお願い
いたします。

ＭＣ・ライオンズ情報・大会参加委員長 横田　勤治

　今期、菅道就会長のもと、ライオン・テーマーを務めさせていただくこととなりました。
　皆さまにご迷惑をおかけしないようスムーズな例会運営ができます様に頑張りたいと
思いますので、一年間ご協力、ご指導よろしくお願い致します。

ライオン・テーマー 菅　　修造

　今期、菅会長のもとテール・ツイスターを仰せつかりました。テール・ツイスターの
役割は必携によりますと、「例会やその他会合で種々のアイデアによって会合を盛り上げ、
会員間の親睦を図る」とあります。人前で話すことが苦手なうえ、アイデアにも乏しい
私ですが、皆様のご協力を頂き、少しでも有意義な例会、会合となるように努力し務め
させて頂きますので、一年間宜しくお願い致します。

テール・ツイスター 中村　浩治

　今年度、出席委員長を務めさせて頂くことになりました木村です。
　菅会長の下で出席率の向上を目指して委員会の皆さん、メンバーの皆様にご協力を頂
き、多くの方々に出席していただけるよう努力してまいりますので、ご指導ご鞭撻のほ
どよろしくお願いいたします。

出席委員長 木村　智一
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　会員の皆様、こんにちは！私のライオンズクラブ人生では34年目になります。平成３
年３月７日に入会し、33年７ヶ月経過後に引退する心づもりでしたが、共に大三島ルー
ツの菅会長、藤髙幹事からの要請は、人として断れず快く再び財務委員長を拝命致しま
した。宜しくお願い致します。
　私の行動理念は、「大きい者、強い者だけが生き残れるのではない。変化に対応でき
た者だけが生き残れる。」という真理である。この世の中は日々状況が変化している。
すなわち物事を決定する時の要因が常に変化しているという事であるので、ライオンズ
クラブでの決議で、何も検討しないで「例年どおり」は基本的に間違っているとの認識
で対処してきた。今回の財務委員長の業務分担においても、今のライオンズクラブにお
いてより良い方針、方策は何であるかを念頭に置いて「全会員の意見の最大公約数」を
求めて行きたいと思っております。

財務委員長 渡辺　正隆

　この度　菅会長の下　国際関係（YCE・ライオンズレオ）委員長を仰せつかりました。
　昨年まではコロナの影響もあり　活動が制限されておりましたが、今年からは交換留
学など行われることになり　以前の様に戻ってきております。
　また新しい情報があればご報告致します。
　今年１年ご指導ごべんたつ宜しくお願い致します。

国際関係委員長 黒田　　聡

　この度、環境保全・保健福祉委員長を任命させていただきました森川です。
　ライオンズクラブに入会させていただいて４年目になりますが、初の委員長というこ
ともあり皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご指導、ご協力をよろしくお願いいた
します。恥ずかしながらライオンズクラブ入会前は「環境」や「福祉」という言葉と全
く無縁の生活をしておりました。しかし、入会後ライオンズクラブの活動や先輩方とコ
ミュニケーションをとらしていただく中で、私自身に少し「奉仕」の気持ちが芽生えて
きていると感じております。まだまだ未熟ではありますがより責任感を持って１年間委
員長を全うさせていただければと思います。
　今期も献血アクティビティと市役所前モニュメントの花の植え替えを予定しておりま
すので皆様のご参加、ご協力をよろしくお願い致します。

環境保全・保健福祉委員長 森川　祥希

　今期、市民・教育奉仕委員長を拝命しました熊谷です。
　経験や実績も無い未知の領域に不安や恐怖はありますが、まず一歩を踏み出し、進取
果敢に課題に取り組んでいく一年にします。
　行動指針として安心立命を掲げます。心を整え、感情に流されず、冷静に今やるべき
事を見極めて行動する姿勢を持ちます。皆様のご指導とご支援を賜りながら、この責務
を全うする為に全力を尽くしてまいります。何卒、よろしくお願い申し上げます。

市民・教育奉仕委員長 熊谷　昭宏

　今期、菅会長の下、計画委員長を拝命しました刈谷です。
　計画委員長を引き受けるにあたり、人前で話すことに不慣れで、あがり症の私にこの
大役が務まるのかと大変悩みました。宇野前計画委員長のように、機転を効かせアドリ
ブで話すことはできませんが、引き受けたからには、例会運営をスムーズに進めるよう
精一杯頑張りたいと思います。
　皆様、一年間どうぞよろしくお願いいたします。

計画委員長 刈谷　亮介



−5−

第４回地区ガバナー諮問委員会並びに２Ｚ年次会合

前会計 矢野　　賢
　６月８日㈯に今治地域地場産業振興センターにお
いて開催されました第４回地区ガバナー諮問委員会
並びに２ゾーン年次会合に加藤会長、羽田野会員委
員長、次期三役の皆さん、次期２Z ゾーンチェアパー
ソンの﨑山さん、ゾーンチェアパーソンアシスタン
トの村上さんと私の８名で出席してまいりました。
　内容としましては、各地区委員の皆さんの活動報
告等、今期の総括と来期に向けての抱負と目標の発
表がメインとなっておりました。
　加藤会長と私は、これで今期最後のガバナー諮問
委員会でしたので、肩の力を抜いて、非常にリラッ
クスして会に臨めたように思います。
そして、定刻よりも少し前に羽倉ゾーンチェアパー

日　時　６月８日㈯　15：15～
場　所　今治地域地場産業振興センター
出席者　 加藤克利前会長、羽田野前会員委員長、矢

野賢前会計、菅道就会長、藤髙研志幹事、
原田慎二会計、﨑山俊紀２Ｚ−ＺＣ、村上
浩二２Ｚ−ＺＣＡ

ソンのゴングでお開きとなりました。
　続いて、つぼ吉さんで懇親会が催され、そちらに
も全員で出席してまいりました。
　２時間の懇親会でしたが、他クラブの皆さんとお
話しする機会にも恵まれ、大変楽しく有意義な時間
を過ごさせて頂きました。
　参加された皆様、お疲れ様でした。

第26回２R献血・献眼推進セミナー、次期クラブ委員長スクール

計画委員長 刈谷　亮介
　令和６年６月16日㈰、新居浜市グラッツェふじで
開催された次期クラブ委員長・献血・献眼推進セミ 
ナーに﨑山次期２ＺＣ、村上次期２ＺＣＡ、菅次期
ライオン・テーマー、羽田野次期会員委員長、横
田勤治次期 MC 委員長、黒田次期国際関係委員長、
熊谷次期環境保全・保健福祉委貝長、藤本次期市民・
教育奉仕副委員長、次期計画委員長の私の９人で参
加してまいりました。
　事務局に集合して、横田さんの運転で会場に向か

日　時　６月16日㈰
　　　　献血・献眼推進セミナー　13：20～
　　　　次期クラブ委員長スクール　14：00～
場　所　グラッツェふじ
出席者　 﨑山俊紀２Ｚ−ＺＣ、村上浩二２Ｚ−ＺＣＡ、

菅修造ライオン・テーマー、羽田野修司会
員委員長、横田勤治 MC 委員長、黒田聡
国際関係委員長、熊谷昭宏環境保全・保健
福祉委貝長、藤本裕之市民・教育奉仕副委
員長、刈谷亮介計画委員長

いました。
　全体会議で、献血・献眼・薬物乱用防止について
研修を受けました。その後、それぞれ分科会に分か
れて研修がありました。計画委員長の分科会では、
各クラブの例会の会場や運営方法について意見交換
を行いました。他クラブの良いところを今治ライオ
ンズクラブにも取り入れていきたいと思います。参
加した皆様、お疲れ様でした。
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最終家族例会

前計画委員長 宇野　一世
　６月20日㈭、加藤丸最後の例会が70名を超える皆
さんにお集まり頂き盛大に開催されました。
　年度初めから10人もの方の入会式、結成記念例
会、電動アシスト式自転車の贈呈式、新年家族例会、
加藤会長の腰痛、高知での地区年次大会、下関での
複合年次大会・・・今年度のイベントが頭の中を走

日　時　６月20日㈭　18：00～
場　所　今治国際ホテル「クリスタルホール」

馬灯のように駆け巡ります。（海上保安庁、宇宙船、
沖縄出身などまだまだ沢山・・・）
　最後のお勤めの例会司会を終え、子供達のダンス
余興のＭＣ、ラッキーカードの段取りなどバタバタ
していましたが、皆さんの笑顔、そして子供達の笑
顔に最大限の達成感を得る事が出来ました。
　皆さま、本当に１年間ありがとうございました。
大家多謝～！
　来年度は、出来る男“刈谷計画委員長”がビシッ
と進行頂けると思います。刈谷くん！頑張ってね♪

加藤前会長挨拶

余興「Do-c．DANCE CLASS」

会長より次期会長へプレジデントキー引き渡し・バッチ交換

優秀委員会特別賞授与
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準備リジョン会議・２R年次会合

幹事 藤髙　研志
　６月23日㈰、今治国際ホテルで開催された準備リ
ジョン会議・２Ｒ年次会合に参加しました。準備リ
ジョン会議は、次期２ＺＣの﨑山さん、次期２ＺＣ
Ａの村上さん、菅次期会長、原田次期会計と私の５
人が出席しました。２Ｒ年次会合からは加藤会長と
矢野会計を加えた７人で出席しました。
　準備リジョン会議は13時30分から１時間行われま
した。新居浜ひうちの塩崎安規次期２ＲＣのコング
で始まり、篠原孝尚第二副地区ガバナーの挨拶、次
期地区委員の皆さんの挨拶や次期の活動について報
告が行われました。２R 年次会合は15時から90分行
われました。今年度で任期が終わる委員の方々はリ
ラックスした表情でしたが、次期の委員の方々は緊

日　時　６月23日㈰
　　　　準備リジョン会議　13：30～
　　　　２R 年次会合　15：00～
場　所　今治国際ホテル
出席者　 﨑山俊紀２Ｚ−ＺＣ
　　　　村上浩二２Ｚ−ＺＣＡ
　　　　菅道就会長、藤髙研志幹事
　　　　原田慎二会計

張感のある面持ちでした。篠原第二副地区ガバナー
の話しの中で、336−Ａ地区を分割するという案が
あるということでした。将来、組織再編して336−
Ａ地区の名称も変わる可能性がありそうです。
　会議の後に行われた懇親会では、道前太鼓の迫力
ある演奏があり、とても盛り上がりました。テーブ
ルは役職ごとに分かれており、１Ｚと２Ｚの次期幹
事の皆さんと懇親を深めることができました。参加
した皆様お疲れ様でした。
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＊日　時　令和６年６月６日㈭　12：15～
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者35名　　　66.1％
＊会長挨拶
＊国際会長賞・リーダーシップアワード　メダル贈呈
　会長　加藤　克利
＊食事懇談
＊審議事項
１． 終身会員申請について
２． 次期リジョン協議会・準備リジョン会議につい

て
３． ２リジョン年次会合について
４． 第４回ガバナー諮問委員会並びに２Ｚ年次会合

について
＊報告事項
１． 次期三役オリエンテーション出席報告
２． 嘉義ＬＣ結成64周年記念式典並びに会長交代式

出席報告
３． 令和６年度ボーイスカウト・ガールスカウト合

同入団式出席報告
４． 献血アクティビティ報告
５． 第70回複合地区年次大会出席報告
６． その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は６月13日㈭　18：30～
　　　　　　アンカー
　次回例会は６月20㈭　18：00～
　　　　　　今治国際ホテル「クリスタルホール」

６月第１例会報告

６月第２例会報告
＊日　時　令和６年６月20日㈭　18：00～
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者40名　　　74.1％
＊会長挨拶
＊表彰並びに記念品贈呈

（1）国際会長感謝状授与
　　会長　加藤克利

（2）優秀委員会特別賞授与
•環境保全・保健福祉委員会
　委員長　　菅　　修造
　副委員長　森川　祥希
　委　員　　鎌田　英一・熊谷　昭宏・藤本　裕之
　　　　　　森　　克司・矢野　純一
　受賞挨拶 委員長　菅　　修造
•市民・教育奉仕委員会
　委員長　　越智　洋介
　副委員長　木村　智一
　委　員　　黒田　　聡・関　　英輔・宗雪　高和
　受賞挨拶 委員長　越智　洋介

（3）１ヶ年例会皆出席賞授与
　加藤　克利・菅　道就・木村　智一・中村　浩治
　羽田野修司・藤髙　研志・村上　浩二・元岡　健一
　矢野　賢・渡辺　正隆
　代表謝辞 羽田野修司

＊日　時　令和６年６月13日㈭　18：30～
＊場　所　アンカー
＊出席者　役員19名中　17名出席
＊審議事項
１． 新会員審議
２． 例会食費剰余金の特別会費への振替について
３．次期会報誌について
４． その他
＊報告事項
１．５月末会計報告
２． 第４回ガバナー諮問委員会・２Ｚ年次会合出席報告
３． その他

６月第１理事会報告

例会・理事会報告

加藤　克利　娘の遥奈が結婚しました。孫の顔を見
てみたい。

﨑山　俊紀　３年越しに初めてのエージシュートを
達成することができ、その上マスター
ズ戦に優勝し、長崎国際でのスポーツ
マスターズに出場する事となり二重の
喜びとなりました。おそらく人生最後
の国体になると思うので老体にムチ打っ
て頑張ってきます。

渡辺　正隆　今年のゴルフの成績はプレイする度に
悪化し、気分の乗らない状況でしたが、
6/1に開催されたゴルフ同好会月例で
優勝することができました。

貴田　敏幸　梶原Ｔ・Ｔの前席にて、視線が厳しく
てドネーションしました。次回は席を
外してください。

梶原　俊二　先日の月例で元気でゴルフが出来た事
に。又、正隆Ｌ・貴田Ｌのコメントに

６月第１例会ドネーション情報

ありがとうを込めて合わせてドネーショ
ンさせていただきます。

矢野　　賢・宇野　一世
通常例会も今年度最後になりました。
次回は最終家族例会となります。皆様
ご参加よろしくお願いします。

菅　　修造　献血アクティビティに参加していただ
いたメンバーの皆様大変お世話になり
ました。ありがとうございました。

•６月生まれ誕生祝
　二宮　幹雄（6/3）・津村　建造（6/21）
　益子　大輝（6/28）
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（4）１ヶ年理事会皆出席賞授与
　加藤　克利・菅　道就・中村　浩治・元岡　健一
　矢野　賢
　代表謝辞 元岡　健一
＊報告事項
１． 第４回ガバナー諮問委員会並びに２Ｚ年次会合

出席報告
２． 次期クラブ委員長スクール並びに献血・献眼推

進セミナー出席報告
３． その他
＊会長退任挨拶
＊次期会長入場
＊ 会長より次期会長へプレジデントキー引き渡し・ 

バッチ交換
＊花束贈呈
＊次期役員紹介
＊次期会長スローガン発表
＊次期会長挨拶
＊幹事報告
＊次期幹事紹介
＊次期幹事挨拶並びに終末事務
　次回理事会は６月27日㈭　18：30～
　　　　　「ゆき」
　次回例会は７月４日㈭　12：15～
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」
＊テールツイスターの時間
＊次期テールツイスター紹介
＊次期テールツイスター挨拶
 次期テールツイスター　中村　浩治
＊次期計画委員長紹介
＊次期計画委員長挨拶
 次期計画委員長　刈谷　亮介
＊出席報告
＊懇親会プログラム
　司会者挨拶 テールツイスター　梶原　俊二
　開宴の言葉 次期第一副会長　白石　憲司
　乾杯 次期２Ｚ−ＺＣＡ　村上　浩二
　余興「Do-c．DANCE CLASS」
　ラッキーカード
　「またあう日まで」斉唱
　閉宴の言葉 次期第二副会長　田中　敏也

６月第２例会ドネーション情報
加藤　克利　本日無事に最終家族例会を迎えること

ができました。皆様１年間ありがとう
ございました。

中村　浩治　加藤会長・渡邊幹事・矢野会計１年間
お疲れ様でした。三役さんのご尽力に
よりたくさんのメンバーが入会し活気
溢れるクラブになりました。次期三役、
２ＺＣ、２ＺＣＡの無事の出航を祈念
してドネーション致します。

菅　　道就　加藤会長１年間お疲れ様でした。一年
先に会長していただきまして本当にあ
りがとうございました。直ちゃん賢く
ん二年続けての三役お疲れ様でした。ゆっ

くり休んでください。
白石　憲司　 加藤会長１年間お疲れ様でした。私も段々

プレッシャーがかかってきています。
鳥井　　洋　 加藤会長１年間大変ご苦労様でした。

渡邊幹事、矢野会計をはじめ執行部の
皆様本当にお疲れ様でした。これから
はゆっくりして又の活躍を期待してお
ります。そして次期会長の菅さん頑張っ
てください。

安永　健治　私を尊敬してくれている加藤会長が無
事に帰港しましたのでドネーションし
ます。

渡辺　正隆　加藤ライオン丸のキャプテンはもとよ
りクルーは大変優秀であり、輝かしい
成果をあげ大変おめでとうございます。
無事の帰港を祝してドネーションさせ
て頂きます。

八木　隆志　加藤会長をはじめ、クルーの皆様１年
間大変お疲れ様でした。そしていよい
よ菅丸の出航です。順風満帆での無事
なる航海を祈っております。

﨑山　俊紀　加藤会長一年間お疲れ様でした。来期
２Ｒ・２ＺＣをお引き受けする事にな
り一年の手遅れ感が今、ひしひしと湧
き上がってます。菅次期会長の船出を
祝うと共にゾーンへのご協力を切にお
願い申し上げます。

羽藤　　巧　加藤会長本当にお疲れ様でした。新会
員10人は本当にインパクトがありまし
た。菅会長には困難があろうかと思い
ますが、持ち前のバイタリティーで乗
り切ってください。

入舟　訓三　加藤会長、執行部の皆さんお疲れ様で
した。菅次期会長、三役始め執行部の
皆様これから一年間頑張ってください。

村上　浩二　加藤会長並びに執行部の皆様１年間お
疲れ様でした。私、本日で例会連続出
席が丸23年・552回連続となりました。

菊川　勝也　加藤さん１年間お疲れさま。菅さんこ
れから１年間頑張ってください。

原田　慎二　加藤会長、無事最終例会を迎えられお
めでとうございます。本日船出する菅
会長の会計として頑張ります。１年間
よろしくお願い致します。

田中　敏也　加藤会長お疲れ様でした。菅次期会長
頑張ってください。

越智　洋介　加藤会長、渡邊幹事、矢野会計、理事
の皆様１年間お疲れ様でした。また、
梶原Ｔ・Ｔお疲れ様でした。

梶原　俊二　加藤会長はじめ、各委員長、各役員の
皆様無事の帰港お疲れ様でした。菅丸
の船出をお喜び申し上げます。一年間
宜しくお願い致します。

木村　智一　加藤会長、渡邊幹事、矢野会計、宇野
計画委員長、執行部の皆様お疲れ様で
した。
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７月第１例会報告

豊嶋　秀明　本日入会させていただきました。皆様
どうぞよろしくお願い申し上げます。

菅　　道就　新会員豊嶋さん入会おめでとうござい
ます。今後ともよろしくお願いします。

加藤　克利　菅丸の出航誠におめでとうございます。
色々な行事を乗り越えて無事な帰港を
お祈り致します。

白石　憲司　本年度より第一副会長をさせていただ
きます。菅会長を補佐して頑張ります
のでよろしくお願い致します。

田中　敏也　菅丸の出港をお祝いします。無事に帰
港されることを祈念しております。豊
嶋さんようこそ今治ＬＣへ。

渡辺　正隆　先日、日本不動産鑑定士公開連合会の
総会にて表彰されました。会場は「八
芳園」で久しぶりの日本庭園の美しさ
に感謝して縁のある渋沢栄一氏の肖像
をドネーション致します。

﨑山　俊紀　菅会長の順風満帆の航海をお祝いしま
すと共に今期２ＺＣを拝命することと
なり今治ＬＣと両輪となり活動しなけ
ればならないと自覚し、会員の皆様と
歩んでいきたいと思います。

羽田野修司　加藤前会長執行部の皆様一年間お疲れ
様でした。菅会長執行部スタートおめ
でとうございます。そして中村Ｔ・Ｔ
の正式デビューおめでとうございます。
豊嶋秀明さんご入会おめでとうござい
ます！﨑山ＺＣ、村上ＺＣＡ大変です
がよろしくお願いします。

梶原　俊二　菅丸の順風満帆の航海を祈念申し上げ
ます。豊嶋様、我がクラブへようこそ
歓迎致します。ライオンズマンとして
のご活躍を期待申し上げます。

貴田　敏幸　新会長おめでとうございます。
中村　浩治　菅会長、藤髙幹事、原田会計、今期ス

タートおめでとうございます。そして、
豊嶋さんご入会おめでとうございます。

矢野　幸治　新体制の始まりに入会式おめでとうご
ざいます。

安永　健治　 菅会長誕生に対してドネーションします。
村上　浩二　本日は菅丸の船出おめでとうございま

す。また新会員の入会おめでとうござ
います。

原田　慎二　７月第１例会にて豊嶋さんを迎える事
になりました。おめでたい事ですので
ドネーション致します。

＊日　時　令和６年７月４日㈭　12：15～
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者39名　　　73.6％
＊入会式

＊新役員紹介
＊会長挨拶
＊任命状伝達式

336-Ａ地区 ２Ｒ ２Ｚ ＺＣ　﨑山　俊紀
　挨拶　﨑山　俊紀
＊アワード贈呈
　19ヶ年皆出席賞　梶原　俊二・羽田野修司
　18ヶ年皆出席賞　白石　憲司・田中　敏也
　１ヶ年皆出席賞　井出　　悟・馬越　信次
　　　　　　　　　菊川　直倫・玉井　健志
　　　　　　　　　津村　建造・益子　大輝
　　　　　　　　　松本　佳久・宗雪　洋一
　　　　　　　　　八塚　俊二・吉岡　立身
＊委員会並びに特別委員会メンバー任命
＊前会長・幹事・会計に感謝状並びに記念品贈呈
　前会長・幹事・会計代表謝辞　前会長　加藤　克利
＊ゴルフ同好会に会長賞贈呈
　同好会代表謝辞
　今治ライオンズクラブゴルフ同好会会長　黒田　　聡
＊食事懇談
＊審議事項
１．６月第２理事会審議事項について
＊報告事項
１．最終家族例会収支報告
２． 次期リジョン協議会・準備リジョン会議・２リ

ジョン年次会合出席報告

７月第１例会ドネーション情報

＊日　時　令和６年６月27日㈭　18：30～
＊場　所　ゆき
＊出席者　役員19名中　18名出席
＊予備役員会

６月第２理事会報告

⎝
⎜

  ⎛

渡邊　直人・矢野　　賢・宇野　一世
今年１年大変お世話になりました。来
年度、菅丸の安全航行をお祈りしてい
ます。

刈谷　亮介・大久保治彦
菅　　修造・藤髙　研志

加藤会長、渡邊幹事、矢野会計、一年
間大変大変お疲れ様でした。

３． その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は７月11日㈭　18：30～
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は７月18日㈭　18：30～
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」
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＊日　時　令和６年７月25日㈭　18：30～
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　13名出席
＊審議事項
１． 優待会員復帰について
２． 第１回ガバナー諮問委員会並びにゾーンレベル

会員委員会について
３． 地区ガバナー公式訪問について
４． ８月第２例会及び８月第２理事会日にち変更に

ついて
５． 今治市景観まちづくり会議委員の推薦について
６． その他
＊報告事項
１． 相互訪問例会出席報告
２． その他

７月第２理事会報告

木村　智一　菅会長の船出を祝しドネーションさせ
ていただきます。今年度一年頑張って
ください。また、今年度出席委員長を
させていただきます。よろしくお願い
します。

矢野　　賢・渡邊　直人・宇野　一世
昨年度は大変お世話になりました。菅
丸の無事出港おめでとうございます。
刈谷計画委員長頑張ってください！

黒田　　聡・馬越　信次・玉井　健志
今期新体制にてゴルフ同好会を進めて
いきます。ご協力よろしくお願いします。

藤髙　研志・刈谷　亮介
新会員豊嶋様ようこそ。新幹事と新計
画委員長として一年間よろしくお願い
します。

•７月生まれ誕生祝
　吉岡　立身（7/1）・菊川　勝也（7/14）
　井出　　悟（7/25）・宗雪　高和（7/26）
　田中　敏也（7/27）・家常　正裕（7/29）

７月第１理事会報告
＊日　時　令和６年７月11日㈭　18：30～
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　19名出席
＊審議事項
１．前年度決算報告並びに監査報告
２．緊急用積立金決算報告並びに監査報告
３．国際交流基金決算報告並びに監査報告
４．特別積立金決算報告並びに監査報告
５．退職金積立金決算並びに監査報告
６．物品資産明細報告並びに監査報告
７．本年度予算審議
８．メインアクティビティ予算審議
９．長期出張者について
10．その他
＊報告事項
1．その他

７月第２例会報告
＊日　時　令和６年７月18日㈭　18：30～
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者34名　　　65.4％
＊会長挨拶
＊ビジター紹介
＊ビジター挨拶
　336−Ａ地区２Ｒ　２Ｚ　ＺＣ　﨑山　俊紀様
　今治中央・今治東・今治くるしまライオンズクラブ代表
　今治くるしまライオンズクラブ会長　越智徹二様
＊１年前の約束　羽田野修司
＊食事懇談

336-Ａ地区２Ｒ ２Ｚ
ＺＣ　﨑山　俊紀様・ＺＣＡ　村上　浩二様

ＺＣとして我が今治ＬＣの例会に参加
する喜びをＺＣＡの村上さんと共に感
じております。

菅　　道就　﨑山ＺＣをはじめとするゾーン内ブラ
ザークラブ三役の皆様ようこそ今治Ｌ
Ｃへ。今年一年よろしくお願いします。
羽田野さんナイスチェロでした！

河野　通昭　今年も大変お世話になっています。
羽田野修司　 お耳汚しのお詫びにドネーションします。
渡辺　正隆　わが愛する松山大学の後輩である豊嶋

秀明氏の入会を祝してドネーションさ
せていただきます。本業と共にＬＣで
の活躍を期待しております。

原田　慎二　ビジターの皆様ようこそいらっしゃい
ました。一年間仲良くお願いします。

中村　浩治　羽田野さん演奏お疲れ様でした。来年
も宜しくお願いします。ブラザークラ
ブの皆様、当クラブの例会にお越し頂
きありがとうございました。

藤髙　研志・刈谷　亮介
ビジターの皆様訪問例会にようこそお
越しいただきました。羽田野先輩、素
敵な演奏をありがとうございました。

７月第２例会ドネーション情報

＊報告事項
１．ＬＩＮＥグループ作成について
２．その他
＊ラッキーカード
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は７月25日㈭　18：30～
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は８月１日㈭　12：15～
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」



2023-2024取切戦結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 﨑山　俊紀 70 4.0 66.0
２位 平田　　弘 85 16.7 68.3
３位 馬越　信次 80 10.4 69.6
B.B 渡辺　正隆 94 13.1 80.9

◇７月21日㈰　今治 CC　参加人数　12名

　約37年前（笑）の私の愛車、ホンダ　シティ・カブリオレです。
　1984年（昭和59年）発売。国産乗用車初のフルオープン４シーターで、オープンボディはイタリアの
名門カロッツェリアのピニンファリーナ社が担当した車です。
 （ＭＣ・ライオンズ情報・大会参加委員長　横田　勤治）
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　この度、ゴルフ同好会会長に御指名頂きました黒田です。諸先輩方が優勝しすぎない様、厳しくそして楽
しい同好会を運営して行きたいと思います。
　また今年から幹事他スタッフも新たな顔ぶれになり、不慣れな点も有ると思いますが優しく見守ってください。
　１年間よろしくお願いいたします。

ゴルフ同好会会長 黒田　　聡

今治 LC７月月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 平田　　弘 85 20.6 64.4
２位 貴田　敏幸 86 20.8 65.2
３位 安永　健治 88 22.2 65.8
B.B 鎌田　英一 89 14.0 75.0

◇７月21日㈰　今治 CC　参加人数　14名

同好会情報

新会員ご挨拶

ゴルフ同好会

昭和45年９月８日生まれ
造船業
㈱新来島どっく　総務部副部長
今治市大西町新町甲945番地
TEL0898−36-5511　FAX0898−36-5599

豊
とよ

嶋
しま

　秀
ひで

明
あき

　この度、菅道就さんをスポンサーに今治ライオンズクラブに入会させていた
だきました株式会社新来島どっくの豊嶋秀明と申します。
　新来島どっくは造船専業メーカーとして、自動車運搬船、ステンレスケミカ
ルタンカー、特殊船や内航船、バルクキャリアなどの多種多様な船の建造を特
色としております。また、環境対応船の建造にも積極的に取り組んでおります。
　仕事は総務部に所属しており、会社の財産・施設を保全管理するとともに、
株主及び社外関係先の渉外窓口、各部門の業務が円滑に遂行できるよう運営諸
制度の整備と維持管理を行っております。
　今回、今治ライオンズクラブの一員として、若輩者ではございますが、地域
社会への奉仕活動を微力ながら取り組んで参りたいと考えております。
　知識と経験が豊富な先輩会員の皆様には、今後ともご指導ご鞭撻のほどよろ
しくお願いいたします。


